

Une voile - la Swift d'Ozone

Écrit par Pierre Merlin

Dimanche, 15 Novembre 2009 00:00 - Mis à jour Mardi, 20 Avril 2010 20:46

Ozone a sorti une nouvelle voile - la Swift

La Swift, une voile de catégorie B, avec une finesse autour des 9, une vitesse élevée et surtout un poids de 4kg en taille M.

Alors aller visiter le site [d'Ozone](#) ou celui [d'Ozone France](#) .

Antoine et moi avons essayé cette voile le week-end du 10 et 11 avril 2010.

Pour Antoine, cette voile est une très bonne voile alliant vitesse et finesse. Un vrai petit vélo au gonflage. Il lui reproche un débattement un peu long par rapport à ce qu'il a l'habitude de piloter et des élévateurs drisses demandant d'avoir une prévol soigneuse.

Pour ma part, si je constate le même problème pour les élévateurs ; il faut y regarder à deux fois avant de les fixer sur la sellette. Le débattement des commandes est conforme à ce que j'attend. C'est une voile très joueuse. On se sent à l'aise dessous. Elle tourne bien. Très plaisant.

Pierre MCz.